

# Noche ensangrentada



Cuenta la leyenda que en un establecimiento rural en donde vivían dos ancianos, sucedió un hecho que impactó a toda la zona. Un 31 de diciembre ,apareció un andante pidiendo comida y hospedaje en una estancia de la ruta 26 departamento de Paysandú.

El hombre escuchó comentarios de que ellos podrían tener dinero y decidió robarles ,sorprendiendolos por la noche. Al ver la reacción de los ancianos decidió deshacerse de ellos de forma violenta con un hacha que se encontraba en el galpón.

Hoy quienes viven en la casa donde sucedió este lamentable hecho sienten en las noches de humedad o de luna llena, lejanos golpes de hacha. Cuando pasan por allí, no son pocos los que afirman que ven la figura de los ancianos cerca al pozo, además según testigos se ve una figura vestida de negro al lado de un árbol ,mirando hacia la casa.

**Emily Henderson; Primer año; Liceo Pueblo Gallinal, Paysandú.**